

Kadis Parpora Mewakili Bupati Barru Buka Dialog Kepemudaan di Baruga Singkerru Adae

Mahmud Kaci - BARRU.JURNALIS.ID

Nov 4, 2024 - 07:56



Kepala Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga (Kadis Parpora) Barru, Musmuntahar Syam ST., mewakili Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, membuka acara Dialog Kepemudaan dalam rangkaian Hari Sumpah Pemuda ke-96 tahun 2024

Barru – Kepala Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga (Kadis Parpora)

Barru, Musmuntahar Syam ST., mewakili Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, membuka acara Dialog Kepemudaan dalam rangkaian Hari Sumpah Pemuda ke-96 tahun 2024 yang diselenggarakan di baruga Singkerru' Adae, Kamis, (31/10/24).

Dalam sambutannya, Kadis Parpora menekankan pentingnya peran pemuda dalam pembangunan daerah. Ia mengajak para pemuda untuk menjadi individu yang inovatif dan kreatif, serta berperan sebagai agen perubahan di Kabupaten Barru.

” Pemuda memiliki peran penting dalam pembangunan daerah, karena pemuda memiliki kekuatan besar sebagai penggerak untuk berinovasi dan mampu mengikuti perkembangan zaman “, ucap Musmuntahar Syam ST.

Dialog Kepemudaan, sebagai bagian dari peringatan Hari Sumpah Pemuda yang ke-96, diadakan oleh Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga.



Acara ini menghadirkan dua narasumber, yaitu Dr. Mukti Alimin, S.H., M.H., dan

Ardi Susanto, S.H., yang memberikan wawasan dan perspektif tentang tantangan dan peluang yang dihadapi oleh pemuda saat ini.

Selama dialog, peserta menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam berdiskusi mengenai isu-isu kepemudaan, serta bersama-sama mencari solusi untuk masalah yang dihadapi oleh generasi muda.

Sebanyak 40 peserta yang tergabung dalam Organisasi Kepemudaan (OKP) se-Kabupaten Barru turut hadir dalam kegiatan ini.

Di antara organisasi yang hadir adalah Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI), Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Barru, Satuan Pelajar dan Mahasiswa (Sapma) Pemuda Pancasila (PP) Barru, Gabungan Pelajar dan Mahasiswa Barru (Gappembar), Gerakan Pemuda Ansor (GP Ansor), Fatayat NU Barru, Pemuda Panca Marga (PPM), Srikandi Pemuda Pancasila (PP), Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII), Badan Eksekutif Mahasiswa Institut Teknologi dan Bisnis (Bem ITBA), Lumbung Informasi Rakyat (LIRA), serta Purna Paskibraka Kabupaten Barru.

Kegiatan ini menjadi wadah bagi para pemuda untuk saling bertukar pikiran, menggali potensi, dan menjalin silaturahmi antar organisasi. (*)